

RCEME GEMRC

Adj Michael Sparks, CD

Après 38 années de bons et loyaux service aux seins des Forces armées canadiennes (FAC), 36 de celles-ci au sein du Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), l'adjutant Michael Sparks (Sparky) prendra sa retraite le 31 mai 2021.

Mike s'est enrôlé le 9 juillet 1982 et a complété son entraînement de base le 17 sept de la même année sur la Base de Cornwallis. Fait intéressant, son cours (Peloton 4 – 8228), a été le dernier tenu à Cornwallis car suite à celui-ci le recrutement a été temporairement interrompu, puis transféré à St-Jean sur le Richelieu.

Par la suite, il est transféré à Kingston pour achever son instruction de métier (Tech Radar) puis muté à la BFC Gypsumville de 1984 à 1986 où il complète son entraînement à l'emploi (OJT). Il verra la fermeture de cette station de RADAR lorsque la "Pinetree Line" est fermée définitivement.

En 1986, le soldat Sparks obtient un changement de métier obligatoire et se joint la famille du GEM en tant que Technicien des Systèmes de Contrôle de Tir –SCT (C'est un Tech EO pour vous les jeunes...). Il est muté aux 2ième Bon Svc à la BFC Petawawa et après avoir terminé sa formation QL3 en 1987, il y complète pour une seconde fois son entraînement à l'emploi (OJT) et son QL5. Il est promu au rang de caporal en 1990.

En 1992, il est muté à la BFC Gagetown et jusqu'en 2003 il est promu caporal-chef (1995) et transige de positions à quelques reprises entre la Maintenance de la Base et les 8ieme Hussars Canadien. En juin 2003, il se joint à l'OP ATHENA (ESN Force Opérationnel à



WO Michael Sparks, CD

After 38 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF), 36 of which with the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Warrant Officer Michael Sparks will retire on 31 May 2021.

Mike enrolled in CAF on 9 July 1982 and successfully completed his basic training on 17 Sep of the same year. Fun fact, his course (4 Platoon 8228) was the last course held in Cornwallis, a recruitment hold was put in place thereafter and future courses held in St-Jean-sur-le-Richelieu.

So after basic he was transferred to Kingston to complete his trade training (Radar tech), then posted again to the CFB Gypsumville from 1984 to 1986, completing his first OJT. He will see the closing of the base when the Pinetree Line of RADAR stations were shut down.

In 1986, Private Sparks re-mustered (compulsory) and joined the EME family as a Fire Control System technician - FCS (that's EO tech for you youngsters). He is posted to 2 Svc Bn at CFB Petawawa and completes his QL 3, second OJT and QL5 in the following years. He is promoted to corporal in 1990.

In 1992, he was posted to CFB Gagetown and in the years following he gets promoted to master-corporal (1995) and switches positions between Base maintenance and the 8th Canadian Hussars a few times. He joins OP ATHENA NSE in July 2003 and deploys to Kabul for his first tour in



Arte et Marte

RCEME GEMRC

Kaboul) à titre de Commandant d'EMR pour sa première mission en Afghanistan.

À son retour de mission, il est muté comme instructeur à l'ÉGEMFC (BFC Borden), puis superviseur et officier de cours lorsqu'il sera promu sergent en 2005. En Mai 2011, il retourne en Afghanistan une seconde fois, mais cette fois-ci sur OP ATTENTION pour supporter l'entraînement de l'Armée Nationale Afghane (ANA).

Après une petite pause aux opérations de la maintenance de la base de Borden, il est promu à son grade actuel et retourne à l'ÉGEMRC, mais cette fois au détachement de Gagetown où il a assumé des responsabilités aux normes, ainsi que commandant de pon. En 2017, il est muté au 202 DA - CSGT à Ottawa où il contribue aux FAC sur plusieurs tâches d'envergure avec sa grande expertise en électronique.

À moins que d'autres opportunité d'emploi se présente, Sparky et sa femme Wanda ont l'intention de se retirer profond dans les bois de Dorrington Hill au Nouveau Brunswick et planifient faire de fréquents voyages (si la pandémie le permet) en Ontario pour visiter et gâter leurs enfants (Joseph and Coltin) et leurs petits-enfants (Madeleine et Kalel).

Une cérémonie de Départ dans la Dignité interne au détachement se tiendra au CSGT le 28 mai 2021 à 11h00. La cérémonie de DDD sera restreinte à un nombre maximum de participants due aux restrictions COVID-19 actuelles.

Vous pouvez envoyer vos anecdotes et messages de félicitations à l'Adj Jason Fortin (jason.fortin@forces.gc.ca) qui lui remettra en temps et lieu.

Afghanistan as an MRT Commander.

On his return from tour, he is posted to CFSEME in Borden as an instructor, and then supervisor/CSO for a few years after his promotion to Sergeant in 2005. In June 2011, he was off to Afghanistan again, but this time supporting the training of the Afghan National Army (ANA) with OP ATTENTION.

On his return from tour, he Mike is given a break and posted to Base maintenance in the Ops cell. He is promoted to his current rank in 2012 and again posted to CFSEME in 2013, but this time in Det Gagetown where he assumed standards and platoon commander duties. In 2017, he is posted to 202WD (LESC) in Ottawa where in the last few years he has contributed greatly on various tasks for improving Army equipment with his excellent knowledge of electronics.

Unless other employment opportunities arise, Wanda and Sparky plan to retire to the deep woods of Dorrington Hill, New Brunswick. (Address not required because if you drive through you are guaranteed to be noticed) Pandemic permitting, frequent trips back to Ontario are planned so as to visit and spoil the kids (Joseph and Coltin) and Grandbabies (Madeleine and Kalel) who reside there.

An internal Departure with Dignity (DWD) Ceremony will be held at LESO on 28 May 2021 at 11h00. As you know, the number of participants will be restricted due to COVID measures in place.

Please send your stories, congratulatory messages and photos to WO Jason Fortin (jason.fortin@forces.gc.ca) which will be given to Mike during the event.



Arte et Marte